

Organización de cubanos residentes en Francia rechazan inclusión de su país en lista unilateral de EE.UU.



París, 1 jun (RHC) La Coordinadora de Cubanos Residentes en Francia repudió la inclusión de la isla por Estados Unidos en una lista de países que acusa de no cooperar plenamente con sus esfuerzos antiterroristas, mecanismo unilateral que calificó de ignominioso.

La asociación condenó en un comunicado la nueva agresión de Washington contra la mayor de las Antillas y se unió 'al sentir de su pueblo para exigir justicia y reclamar la exclusión definitiva de Cuba de esta lista falaz e ilegítima'.

Los firmantes subrayaron que ha sido su patria la que desde hace más de 60 años ha sido víctima de la hostilidad de Estados Unidos y del terrorismo promovido, organizado, financiado y ejecutado desde territorio norteamericano.

En el texto, la Coordinadora se hizo eco de una declaración publicada este lunes por la Cancillería de la isla, en la que ofrece detalles sobre las mentiras esgrimidas por el Departamento de Estado para justificar la decisión, anunciada el 13 de mayo.

Washington mencionó entre sus pretextos la presencia en suelo cubano de miembros del Ejército de Liberación Nacional (ELN) de Colombia, reclamados por Bogotá tras la ruptura de las conversaciones de paz con sede en La Habana.

Al respecto, la asociación recordó que los guerrilleros llegaron en 2018 a la capital de la mayor de las Antillas por solicitud de las partes, tras el abandono repentino de Ecuador de su condición de sede del proceso.

Como parte del diálogo, se estableció un protocolo con aspectos para el caso de una ruptura, entre ellos las garantías del regreso seguro de los representantes de ELN a Colombia, un mecanismo respetado por Cuba en su condición de garante, pero ignorado por el gobierno del presidente Iván Duque, denunció. (Fuente: [PL](#))

Los cubanos residentes en Francia destacaron el compromiso de su país con la paz en América Latina y el mundo y criticaron que la postura asumida por Bogotá sirva de pretexto a Estados Unidos para incluir a la isla en una lista que carece de respaldo internacional y constituye un instrumento de presión contra naciones que no siguen sus dictámenes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/224399-organizacion-de-cubanos-residentes-en-francia-rechazan-inclusion-de-su-pais-en-lista-unilateral-de-eeuu>



Radio Habana Cuba